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Der vorliegende Beitrag nähert sich systematisch theoretisch-konzeptionellen Gemeinsamkeiten und
Unterschieden in der Auseinandersetzung mit Medienbildung sowie ökonomischer Bildung. Ausgehend davon
werden handlungs- und problemorientierte Formen der Umsetzung im Schnittstellenfeld von Medien und
Ökonomie betrachtet. Es wird diskutiert, inwiefern sich Ziele einer Medienbildung und einer ökonomischen
Bildung auf Basis gemeinsamer pädagogischer Überlegungen verbinden lassen und welche Implikationen sich
hieraus für formale Bildungskontexte wie die Schule ergeben.

This paper systematically deals with controversial aspects of theoretical and conceptual similarities and differences
in the field of media education and economic education. Therefore, the implementation of problem-based
methods in the interface of media education and economic education is considered. It is discussed to what extent
pedagogical goals of media education and economical education can be linked on the basis of common
(educational/pedagogical) deliberations and what implications for formal educational contexts, for example for
schools, arise out of these reflections.
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